

18 de octubre de 1957, la propuesta de nombramiento de los Maestros nacionales con destino a las Escuelas que se crean. Para ejercer este derecho deberán suscribir compromiso concreto sobre el apartado segundo de la presente, remitiéndolo a la Dirección General de Enseñanza Primaria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 17 de enero de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

*ORDEN de 17 de enero de 1966 por la que se crean Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria en régimen de Consejo Escolar Primario.*

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes incoados para creación de Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria, en régimen de Consejo Escolar Primario;

Teniendo en cuenta que se justifica la existencia de locales adecuados y de los elementos necesarios para el funcionamiento; que los Consejos Escolares Primarios se comprometen a proporcionar a su cargo la casa-habitación o la indemnización sustitutiva a los Maestros que las regenten; que existe crédito en el presupuesto de gastos del Departamento para la creación de plazas, y lo dispuesto en la Ley de 22 de diciembre de 1952 («Boletín Oficial del Estado» del 24) y Decretos de 9 de abril de 1949 y 18 de octubre de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 30 de abril y 31 de octubre de dichos años, respectivamente). Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Crear definitivamente, con destino a las localidades que se citan y sometidas a los Consejos Escolares Primarios que se detallan las siguientes Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria:

Una unidad maternal en el barrio de San Juan, del casco del Ayuntamiento de Almansa (Albacete), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Diocesano de Educación Primaria de Albacete».

Dos unidades de párvulos y cuatro de niños en el casco del Ayuntamiento de Inca (Baleares), dependiente del Consejo Escolar Primario «Beato Ramón Llull», el que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El Superior del convento de San Francisco, de Inca.

Vocales: El Director del Colegio «Beato Ramón Llull», el Inspector de Enseñanza Primaria de la zona, el Presidente de la Hermandad de Terciarios, el Presidente de la Asociación de ex alumnos del Colegio y un padre de familia, en representación de los padres de los alumnos.

Una unidad de niñas en la avenida de España número 9, del casco del Ayuntamiento de La Línea de la Concepción (Cádiz), dependiente del Consejo Escolar Primario «Providencia del Sagrado Corazón».

Una mixta, servida por Maestra, en la fábrica «S Torras Domenech, S. A.», del casco del Ayuntamiento de Flasá (Gerona), dependiente del Consejo Escolar Primario de la Empresa, el que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El Directivo de la Empresa.

Vocales: El Inspector de Enseñanza Primaria de la zona, el Cura Párroco, el Presidente de la Junta Municipal de Primera Enseñanza y tres Vocales designados por la Empresa y la Maestra nacional de la Escuela, que actuará de Secretaria.

Agrupación de niñas con dos unidades en el casco del Ayuntamiento de Mancharreal (Jaén), dependiente del Consejo Escolar Primario «Congregación Religiosas Misioneras de Acción Parroquial».

Agrupación de niñas con tres unidades y dirección con curso en la calle San Juan, del barrio del Ejido, del Ayuntamiento de León (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Instituto Secular Alianza de Jesús por María».

Agrupación de niños con dirección con curso y tres unidades en la barriada San José de Valderas, del Ayuntamiento de Alcorcón (Madrid), dependiente de un Consejo Escolar Primario «Orden de la Santísima Trinidad», el que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El Superior de la Comunidad.

Vocales: El Padre Provincial de la Orden, el Inspector de Enseñanza Primaria de la zona y el Secretario de la Comunidad, que actuará de Secretario.

Una unidad de niños en el Grupo Escolar «La Sagrada Familia», del casco del Ayuntamiento de Osuna (Sevilla), depen-

diente del Consejo Escolar Primario «Escuelas Profesionales de la Sagrada Familia».

Una unidad de párvulos en la parroquia de Santa María de Calatañazor, del Ayuntamiento de Almazán (Soria), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Diocesano de Educación Primaria de Burgo de Osma (Soria)».

Una mixta en Triano, del Ayuntamiento de Abanto y Ciérvana (Vizcaya), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Diocesano de Educación Primaria de Bilbao».

2.º El funcionamiento de las Escuelas que se crean se acomodará a lo dispuesto en la Ley de 22 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 24), y especialmente al apartado d) del artículo primero, sobre gratificaciones complementarias a los Maestros, y al artículo 11 en cuanto a permanencias y a la Orden ministerial de 24 de julio de 1964.

3.º La dotación de cada plaza será la correspondiente al sueldo personal que por su situación les corresponda a los que se designen para regentarlas, creándose para la provisión de las resultas igual número de plazas de Maestros y Maestras nacionales que comprende esta Orden con cargo al crédito que para estas atenciones figura consignado en el vigente presupuesto de gastos de este Departamento.

4.º Los respectivos Consejos Escolares Primarios tendrán la facultad de elevar a este Ministerio, conforme al Decreto de 18 de octubre de 1957, la propuesta de nombramiento de los Maestros nacionales con destino a las Escuelas que se crean. Para ejercer el derecho de propuesta deberán suscribir compromiso concreto sobre el apartado segundo de la presente, remitiéndolo a la Dirección General de Enseñanza Primaria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 17 de enero de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

*ORDEN de 20 de enero de 1966 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 14.160 promovido por «Alter, Sociedad Anónima», contra resolución de este Ministerio de 23 de enero de 1964.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 14.160, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Alter, Sociedad Anónima», contra Resolución de este Ministerio de 23 de enero de 1964, se ha dictado con fecha 18 de noviembre último sentencia cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso interpuesto por «Alter, S. A.» contra acuerdo del Registro de la Propiedad Industrial de veintitrés de enero de mil novecientos sesenta y cuatro, que en trámite de reposición anuló la previa inscripción indebida de la marca número trescientos ochenta y cuatro mil quinientos veinte, «Doblan-selz», resolución anulatoria que por haber sido dictada conforme a derecho declaramos su subsistencia, sin hacer especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de enero de 1966.

LOPEZ BRAVO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

*ORDEN de 20 de enero de 1966 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 11.517 promovido por «Orfi, Sociedad Anónima, Unión Farmacéutica Ibero-Alemana», contra resolución de este Ministerio de 26 de octubre de 1961.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 11.517, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Orfi, Sociedad Anónima, Unión Farmacéutica Ibero-Alemana», contra